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Janda Jácome 
presta contas de 
seus oito anos à 
frente de Frutuoso 
Gomes, destacando 
a transformação 
que impulsionou o 
desenvolvimento 
e melhorou a 
qualidade de vida 
da população.
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@massaioficial

Faça parte do 
maior e mais 
completo medical
center da região
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EXPEDIENTE

Na edição de outubro, trazemos a prestação de contas da 
prefeita Janda Jácome, que encerra seu segundo manda-
to no município de Frutuoso Gomes. Ela compartilha 

as principais conquistas e desafios de sua gestão, destacando a im-
portância de uma administração equilibrada para garantir o funcio-
namento eficiente dos serviços básicos em uma cidade de pequeno 
porte. Além disso, a prefeita faz um balanço das obras e melhorias 
realizadas ao longo dos seus oito anos de mandato, refletindo sobre 
o legado deixado para a população.

Outro destaque desta edição é o cenário político das eleições mu-
nicipais de 2024, analisando suas repercussões e o impacto para as 
eleições estaduais de 2026.

Nossos colunistas, como sempre, trazem uma visão única sobre 
temas de interesse da sociedade em cada cidade que cobrimos. Os 
leitores poderão acompanhar análises, histórias inspiradoras e mui-
to mais.

Tudo isso e muito mais você encontra aqui, na Revista Acontece, 
pioneira em contar histórias de vida e sucesso. Ao longo de 14 anos, 
já narramos mais de 8 mil histórias, celebrando a trajetória de pes-
soas e suas realizações.

Boa leitura e até a próxima edição!
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Janda Jácome tem se destacado na gestão 
pública de Frutuoso Gomes, completando 
oito anos de mandato com um foco em 
organização e desenvolvimento sustentável 
para o município. 

As comemoração dos 20 anos do programa Sesc 
Mesa Brasil em Mossoró, promovida pelo Serviço 
Social do Comércio do Rio Grande do Norte 
(Sesc RN), evidenciou o impacto significativo 
da iniciativa na segurança alimentar da região.

O Serviço Social do Comércio do Rio Grande 
do Norte (Sesc RN), integrante do Sistema 
Fecomércio RN, proporcionou mais um 
marco de saúde, qualidade de vida e lazer 
para os potiguares realizando  a maior corrida 
de rua do Oeste Potiguar. 

Diretamente do sertão potiguar, na cidade de 
Jucurutu, RN, Jailde Oliveira e seu esposo, 
Otto Vagner, representam a essência do 
empreendedorismo visionário. Fundado em 
1996, o Laticínio Sertão Jucurutu tornou-se 
uma potência do setor lácteo no Rio Grande 
do Norte, destacando-se pela produção de 
queijos e derivados do leite.
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Neide 
Carlos
JORNALISTA 
EMPREENDEDORA 
DIGITAL INFLUENCER

PRÊMIO ACONTECE 2024

CLÍNICA LE JARDIM  EXCELÊNCIA EM 
ATENDIMENTO

DR. NEY ROBINSON  - SORRISO PERFEITO 
PARA O VERÃO

A Revista Acontece lança a segunda edição do Prêmio Acontece, celebrando e 
reconhecendo as empresas e personalidades que fazem a diferença em nossa 
cidade. Este ano, o evento contará com mais de 80 categorias, abrangendo di-
versos setores de destaque. A cerimônia de entrega dos prêmios acontecerá no 
dia 05 de dezembro, no Thermas Hall, e convidamos você a participar votando 
nos melhores. Não perca a oportunidade de fazer parte dessa celebração!

A Clínica Le Jardim, sob a direção dos renomados 
Dr.ª Brenda e Dr. Hallison Castro, está rapidamente 
se tornando uma referência em Mossoró. Com foco 
na excelência em procedimentos e atendimento de 
qualidade, a clínica, que é relativamente nova na ci-
dade, já se destaca como uma das principais opções 
para quem busca serviços médicos especializados.

O Dr. Ney Robinson, especialista em odontologia 
estética, promoveu recentemente um evento ex-
clusivo apresentando protocolos inovadores para 
um sorriso impecável neste verão. Com sua clínica 
reconhecida pela excelência nos serviços, Dr. Ney 
oferece procedimentos de ponta, trazendo confian-
ça e beleza aos sorrisos de seus pacientes.



 ACONTECE .OUTUBRO 2024    | 9

DAY MOURA

TAY ROSADO - NOVA CEO DA CIA 
MARÍTIMA NATAL

VERAS LIFE STYLE

OMNI INDOOR: EXPERIÊNCIA 
IMERSIVA PARA CONHECER 
O OMNI MEDICAL

A empresária e CEO Day Moura, especialista no 
setor de beleza, tem ganhado destaque nacional 
com o sucesso de seu produto exclusivo: a man-
teiga para cabelos. A fórmula inovadora con-
quistou clientes em todo o Brasil, consolidando 
a marca e elevando o nome de Day Moura como 
uma das referências no mercado de cosméticos.

A influenciadora digital e empresária Tay Ro-
sado acaba de assumir como CEO da loja Cia 
Marítima em Natal. Em um evento de inaugu-
ração que reuniu familiares, amigos e clientes, 
Tay apresentou um espaço elegante e repleto de 
peças exclusivas para o verão. A loja promete 
ser um ponto de referência para quem busca 
moda praia com estilo e qualidade. A Veras Life Style se destaca como a primeira 

academia inclusiva de Mossoró, promovendo 
acessibilidade e acolhimento para todos. Com 
um ambiente projetado para pessoas com dife-
rentes necessidades e uma equipe capacitada para 
oferecer acompanhamento personalizado, a aca-
demia tem como missão proporcionar qualidade 
de vida e bem-estar para todos os alunos, inde-
pendente de suas limitações físicas. A Veras Life 
Style reforça seu compromisso com a inclusão e o 
cuidado com a saúde da população mossoroense, 
sendo pioneira na cidade nesse conceito de aca-
demia inclusiva.

O evento “OMNI INDOOR” reuniu parceiros e cor-
retores em uma experiência imersiva para explorar 
curiosidades e detalhes técnicos do OMNI Medical. 
A iniciativa ofereceu aos convidados a chance de 
entender as inovações e diferenciais do empreendi-
mento, além de proporcionar networking e troca de 
informações.
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Carlos
JORNALISTA 
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EXPO 2024: UMA NOITE DE HOMENAGENS E CONQUISTAS NO KUMON 

A Expo 2024 foi um evento emocionante e inspirador, dedicado a homenage-
ar os alunos mais adiantados, persistentes e brilhantes do Kumon. Uma noi-
te que reuniu famílias, professores e, claro, os alunos que, ao longo do ano, 
superaram desafios e mostraram dedicação excepcional em seus estudos. 
Esse evento de celebração destacou as conquistas de cada um, com a entre-
ga de medalhas e troféus para aqueles que trilham um caminho de excelência. 

ORIENTADOR: JOSÉ MIRANDA
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RN é ‘farol’ para cajucultura brasileira, 
avalia Embrapa

Estado tem produtividade acima da média do NE e se fortalece como referência, 
reunindo, no 2º Caju Conecta, produtores da Paraíba, Piauí, Ceará, Bahia e Roraima

O uso de tecnologia e de 
inovação está ajudando 
a elevar o Rio Grande do 

Norte à condição de referência na 
cajucultura nacional. Em plena 
curva de expansão no quesito 
produtividade, o estado desponta 
como exemplo bem-sucedido 
da aplicação do conceito de 
produção tecnificada. Os bons 
resultados já atraem cajucultores 

CULTURA EMPREENDEDORA

de diversas regiões produtoras 
no Brasil, que buscam replicar 
iniciativas potiguares exitosas e 
elevar o nível da cajucultura em 
seus territórios.

Essa condição de referência 
ficou evidente no Seminário 
da Cajucultura, que integra 
a segunda edição do Caju 
Conecta, realizado pela Embrapa 

Agroindústria Tropical, com o 
apoio do Sebrae no Rio Grande 
do Norte, nesta quarta-feira (30), 
no auditório da Universidade 
Federal Rural do Semi-Árido 
(Ufersa), em Mossoró.
Segundo o chefe-geral da 
Embrapa Agroindústria 
Tropical, Gustavo Saavedra, 
a participação no evento de 
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especialistas e produtores 
dos estados da Paraíba, Piauí, 
Ceará, Bahia e Roraima 
demonstra a relevância que a 
cajucultura potiguar alcançou 
nos últimos anos. Conforme 
o pesquisador, o setor no 
RN é um “farol” para o 
desenvolvimento do segmento 
no país.

“O Rio Grande do Norte 
vem se tornando esse farol, 
mostrando que a cajucultura 
tem grande potencial. A 
constatação está em outras 
regiões potiguares, como 
Porto do Mangue, Serra do Mel 
e São Miguel do Gostoso, e em 
outros estados, começando 
a copiar as experiências 
exitosas registradas em alguns 
municípios. E é justamente 
essa cajucultura mais pujante 
que queremos. Esse é o 
propósito: mostrando que, se 
estruturar a cadeia produtiva 
com tecnologia, ela dá lucro”, 
assevera Saavedra.

Os bons resultados citados 
pelo chefe-geral da Embrapa 
Agroindústria Tropical são 
frutos de iniciativas que 
envolvem incorporação de 
tecnologia, especialmente a 
clonal, que substitui cajueiros 
gigantes por clones anões 
precoces, mais resistentes e 
produtivos. Mas vai além, 
com implantação de técnicas 
adequadas de manejo, poda, 
controle fitossanitário e 
nutrição dos pomares.

“Esses resultados envolvem 
todo um pacote tecnológico, 

que é agregado ao sistema 
produtivo do clone, pois não 
basta substituir o plantel de 
árvores antigas e gigantes pelo 
clone de cajueiro anão precoce. 
É necessário assistência técnica 
qualificada, e o entendimento 
de que o fortalecimento da 
cadeia produtiva é possível, 
a partir do uso de elementos 
tecnológicos que a Embrapa e 
parceiros oferecem”, orienta.

Referência

E é justamente o uso desse 
pacote tecnológico que tem 
elevado o Rio Grande do Norte 
a um patamar de destaque no 
quesito produtividade dentro 
do setor da cajucultura. Em 
2023, o estado alcançou 
produtividade acima da 
média no Nordeste. Enquanto, 
na região, a produtividade 
média chegou a 290 quilos de 
amêndoa por hectare, o RN 
registrou média de 550 quilos 
por hectare.

De acordo com Franco 
Marinho, gestor de 
Fruticultura do Sebrae RN, a 
tendência é de que os índices 
registrados no estado sigam 
ascendentes. Para isso, além 
de chuvas mais regulares 
registradas nesse ano e suporte 
tecnológico da Embrapa, ele 
enfatiza a atuação decisiva de 
iniciativas do Sebrae estadual, 
seja na revitalização de 
pomares ou orientação técnica, 
contribuirão sobremaneira 
para o bom desempenho da 
cajucultura estadual.
“Em todo o estado, são 

mais de 650 produtores 
atendidos pelo Sebrae, num 
trabalho que segue durante 
todo o ano e, certamente, 
contribuirá fortemente para 
que a cajucultura potiguar 
siga crescendo e se tornando 
referência. Associado a isso, 
o apoio a eventos como o 
Caju Conecta, que aproxima 
o produtor do conhecimento 
e boas iniciativas, fortalece 
o setor e mostra que a 
cajucultura pode, sim, ser 
viável e sustentável”, pontua.

O Rio Grande do Norte 
ocupa o terceiro lugar no 
ranking nacional, ficando 
atrás apenas dos estados 
do Ceará (1º) e Piauí (2º). 
Segundo dados do Instituto 
Brasileiro de Geografia e 
Estatística (IBGE), o Rio 
Grande do Norte produziu, 
em 2023, pouco mais de 32 
mil toneladas de castanha de 
caju. O volume representa um 
quarto da produção nacional, 
que foi de 127 mil toneladas 
no ano.

O Caju Conecta segue até hoje 
(31). Além do Seminário da 
Cajucultura, o evento também 
contou com visitas técnicas 
aos municípios potiguares 
de Apodi e Severiano Melo 
(dia 29), detentores de 
farta produção de caju, e 
seguirá nesta quinta-feira 
para Serra do Mel (dia 31), 
em visita à Cooperativa de 
Beneficiamento Artesanal 
de Castanha de Caju do 
Rio Grande do Norte 
(Coopercaju).
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Jandiara Sinara Jácome Cavalcante, é prefeita da cidade Frutuoso Gomes, 
está encerrando seu segundo mandato à frente da prefeitura com aprovação 
recorde de 90%. Janda é casada e mãe de dois filhos e possui uma sólida 

formação em matemática, economia e pedagogia, além de especializações em 
gestão e controladoria e em psicopedagogia. Sua trajetória na política começou de 
maneira inesperada, quando ainda cursava economia e recebeu a oportunidade 
de atuar como secretária de finanças. Viu nessa chance uma forma de aplicar 
seus conhecimentos acadêmicos na gestão pública, o que marcou o início de seu 
comprometimento com o setor público.

ENTREVISTA - JANDA JÁCOME - PREFEITA DE FRUTUOSO GOMES 

Janda Jácome: Uma Gestão Transformadora 
e Sustentável em Frutuoso Gomes

Janda Jácome presta contas de seus oito anos à frente de Frutuoso Gomes, destacando a transformação 
que impulsionou o desenvolvimento e melhorou a qualidade de vida da população
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ENTREVISTA - JANDA JÁCOME - PREFEITA DE FRUTUOSO GOMES 

Após anos de experiência na 
secretaria, Janda assumiu seu 
primeiro mandato, completando 
agora oito anos à frente da 
administração municipal. Sob 
sua gestão, caracterizada pela 
eficiência e responsabilidade, 
o município passou por uma 
transformação significativa. 
Com uma abordagem enxuta 
e rigorosa no cumprimento 
de compromissos, Janda 
tem liderado mudanças que 
têm fortalecido as finanças 
e o desenvolvimento local, 
proporcionando avanços que 
refletem em melhorias para a 
comunidade.
Janda Jácome tem se destacado 
na gestão pública de Frutuoso, 
completando oito anos de 
mandato com um foco em 
organização e desenvolvimento 
sustentável para o município. 
Sua trajetória começou com 
uma reorganização das finanças 
municipais, o que foi crucial para 
que, com recursos em ordem, 
pudesse buscar novas frentes 
de progresso para a cidade. Sob 
sua liderança, Frutuoso passou 
a contar com serviços essenciais 
como o Centro de Odontologia 
(CEU) e o CAPS, além de estar 
prestes a inaugurar um hospital 
de referência.

Na zona rural, sua gestão 
tem promovido importantes 
iniciativas, como o projeto 
pioneiro de inseminação bovina, 
que fortalece o setor agropecuário 
local. Além disso, com a criação 
da Sala do Empreendedor, Janda 
tem incentivado o comércio e 
a regularização de pequenos 
negócios, impulsionando 
o empreendedorismo e a 
independência econômica local. 
Ela acredita que, ao promover 
o desenvolvimento comercial, 
pode criar um ciclo de 

crescimento econômico menos 
dependente do setor público.

Para Janda, um dos maiores 
legados que deseja deixar 
é uma gestão equilibrada e 
sustentável, sem obras que se 
tornem “elefantes brancos”. Em 
vez disso, prioriza projetos que 
possam ser mantidos a longo 
prazo e realmente beneficiem 
a comunidade. Essa visão tem 
feito a diferença em Frutuoso, 
onde busca uma administração 
voltada para o futuro, com 
desenvolvimento contínuo 
e cuidado com os recursos 
públicos.

Na área da Educação, Janda 
Jácome conduziu um trabalho 
significativo de valorização e 
infraestrutura. Ao longo de sua 
gestão, os professores sempre 
receberam salários acima do 
piso nacional, demonstrando 
compromisso com a valorização 
do magistério. Além disso, 
todas as escolas da zona rural 
foram revitalizadas, agora 
equipadas com ar-condicionado 
e retroprojetores, e foram 
realizadas reformas completas, 
incluindo instalações elétricas 
onde antes não havia energia. 
Essa melhoria na infraestrutura 
permitiu que os alunos da zona 
rural permanecessem em suas 
localidades até completarem o 
ciclo disponível, reduzindo a 
necessidade de deslocamento 
para a sede.

A gestão também garantiu o 
fornecimento de material escolar, 
fardamento, e casacos para 
todos os alunos, promovendo 
igualdade e inclusão. A merenda 
escolar foi outra prioridade, com 
acompanhamento direto de um 
nutricionista na secretaria da 
escola, garantindo alimentação 

de qualidade e sem interrupções.
Na Saúde, houve avanços 
importantes, incluindo a 
implementação do Centro de 
Atenção Psicossocial (CAPS), 
um serviço que antes não 
estava disponível e que atende 
não só Frutuoso Gomes, mas 
também cidades vizinhas. Em 
seu mandato, Janda continuou 
a construção do hospital 
municipal, uma obra iniciada 
anteriormente, mas que recebeu 
grande parte dos investimentos 
durante sua gestão. Este hospital 
está em fase de conclusão e será 
um centro de referência para a 
região.

As Unidades Básicas de Saúde 
(UBSs) receberam reformas 
significativas, ampliando o 
espaço e os serviços oferecidos. 
Além disso, os postos de saúde 
dos sítios Lobrado e Candeia, 
bem como os demais postos 
na zona rural, foram todos 
reformados, reestruturados e 
equipados com novos materiais, 
garantindo que a população 
rural tenha acesso a serviços de 
saúde de qualidade.

Na Saúde, uma das metas que não 
foi concluída durante o mandato 
de Janda foi a finalização de todas 
as UBSs para assegurar que cada 
unidade ofereça atendimento 
completo e de qualidade para a 
comunidade. Ela mencionou que 
esse objetivo já está no plano de 
governo do próximo prefeito, 
o que trará continuidade aos 
esforços.

Na área de Obras, o trabalho 
também foi intenso, com 
a pavimentação de várias 
áreas tanto na zona urbana 
quanto na zona rural, 
usando predominantemente 
paralelepípedos devido ao 
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custo. Em termos de percentual, 
ainda resta uma parcela 
significativa da zona rural a ser 
pavimentada, enquanto a cidade 
já está quase concluída, faltando 
aproximadamente 5%.

Diversos prédios foram 
reformados para modernizar 
e adequar a infraestrutura 
do município, incluindo a 
Secretaria de Saúde, a Secretaria 
de Agricultura, o CAPS, o polo 
de academia e outras instalações 
públicas. Alguns desses prédios 
antigos foram demolidos e 
reconstruídos para melhor 
atender à população.

Sobre habitação, foram 
adquiridos terrenos para 
construção de 14 casas, projeto 
que aguarda recursos federais 
e visita recente da Caixa 
Econômica Federal. Embora o 
projeto ainda não tenha sido 
concluído, a expectativa é que 
possa avançar no próximo ano, 
beneficiando mais famílias com 
moradia adequada.

Essa escolha de priorizar 
reformas e melhorias em 
prédios já existentes reflete a 
visão de Jandiara de investir 
em uma estrutura duradoura 
e sustentável, sempre focando 
em atender a população com 
equilíbrio e eficiência.
Na agricultura, o município tem 
se destacado com programas 
consistentes de apoio à produção 
e sustentabilidade para os 
agricultores. Os programas 
como o Compra Direta 
funcionam de forma eficiente, 
fortalecendo a economia local ao 
adquirir alimentos diretamente 
dos agricultores e garantindo o 
abastecimento das escolas e de 
outros programas sociais. Esse 
setor é quase um “carro-chefe” do 

município, com iniciativas que 
visam tanto o desenvolvimento 
rural quanto o bem-estar dos 
produtores locais.

Em transporte, o município tem 
uma frota robusta, especialmente 
no transporte escolar, com seis 
ônibus que atendem diariamente 
tanto alunos da rede básica 
quanto estudantes universitários. 
Os ônibus fazem trajetos para a 
cidade de Patos em dois horários, 
além de transporte para o IEF, o 
que facilita o acesso à educação 
de níveis mais altos para os 
jovens da cidade. Na saúde, a 
renovação da frota foi um avanço 
significativo, incluindo a compra 
de quatro novas ambulâncias, 
algo inédito na gestão atual, que 
substituiu uma frota obsoleta e 
trouxe segurança e rapidez no 
atendimento de emergência. 
Além disso, foram adquiridos 
novos carros e tratores, que 
hoje totalizam uma frota de 
mais de 30 veículos, refletindo 
o compromisso da gestão com 
a mobilidade e eficiência dos 
serviços.

Na assistência social, a gestão tem 
sido inovadora, principalmente 
com o programa Criança Feliz, 
que atende crianças e famílias 
em situação de vulnerabilidade. 
Este programa, pioneiro no 
município e um dos primeiros 
a ser implantado no estado, 
acompanha o desenvolvimento 
das crianças desde a gestação 
até a adolescência, com visitas 
domiciliares e apoio social. Além 
de promover o bem-estar infantil, 
o programa fortalece as famílias, 
proporcionando alimentação e 
atividades educativas nas salas do 
programa. O acompanhamento 
vai além da educação formal 
e oferece suporte social para 
as famílias do grupo do Bolsa 

Família e outros grupos 
vulneráveis, incluindo crianças 
com necessidades especiais.

Essas iniciativas em agricultura, 
transporte e assistência social 
refletem uma gestão integrada, 
com políticas públicas voltadas 
para o desenvolvimento 
econômico, educação, saúde 
e inclusão social, impactando 
positivamente a qualidade de 
vida da população local.
Sobre a assistência social 
para idosos, o município 
oferece um suporte especial, 
incluindo o grupo de idosos que 
recentemente comemorou uma 
data importante em uma chácara, 
com atividades recreativas 
como o uso da piscina. Esses 
momentos são muito apreciados 
pelo grupo, proporcionando 
lazer e integração social.

No que diz respeito à cultura 
e calendário de eventos do 
município, há uma série de 
celebrações ao longo do ano. 
Entre os principais eventos 
estão:

Festa de Emancipação: A maior 
comemoração do município, 
incluindo atividades culturais 
e esportivas como torneios 
e corridas. Durante essa 
semana, há uma programação 
diversificada, com apresentações 
e eventos voltados para 
diferentes públicos, incluindo o 
Dia do Evangelho, que traz uma 
atração gospel como parte das 
festividades.

Festa do Padroeiro: Focada no 
turismo religioso, é um evento 
mais tradicional e simples, com 
barracas e uma banda tocando 
todas as noites, oferecendo uma 
experiência cultural e religiosa 
para a comunidade.

ENTREVISTA - JANDA JÁCOME - PREFEITA DE FRUTUOSO GOMES 
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Carnaval: Considerado um dos 
principais atrativos culturais, 
o carnaval é uma tradição 
animada, reconhecida como um 
“cartão postal” do município e 
uma das festas mais esperadas 
pela população.

Quanto aos desafios de gestão, 
a prefeita destaca dois períodos 
importantes:

Primeiro mandato: O grande 
desafio foi equilibrar as contas 
e manter a saúde financeira 
do município. Esse foco no 
equilíbrio fiscal foi essencial 
para a sustentabilidade dos 
serviços.
Segundo mandato: O desafio 
foi continuar crescendo de 
forma equilibrada e sustentável, 
mantendo as contas organizadas 
e evitando desequilíbrios. A 
pandemia também foi um 
período difícil, que exigiu 
resiliência e adaptação para 
enfrentar as dificuldades de 
saúde e economia que afetaram 
toda a região.

Esses esforços mostram uma 
gestão que se manteve focada em 
um crescimento estruturado e na 
valorização das tradições locais, 
atendendo tanto às demandas 
culturais quanto ao bem-estar 
social da população.
Você abordou um ponto 
muito relevante sobre a 
presença feminina na política, 
especialmente no que diz 
respeito à importância de uma 
liderança feminina autônoma 
e independente. Você se 
destacou por não seguir o 
caminho tradicional, onde 
muitas mulheres acabam sendo 
“escolhidas” para uma posição 
política apenas porque são 
esposas ou parentes de alguém 
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que já ocupava um cargo. Em vez 
disso, você trilhou seu próprio 
caminho e construiu uma 
liderança com personalidade e 
independência, priorizando a 
sua própria visão e gestão.

Ser mulher na política, 
especialmente em um ambiente 
que ainda é predominantemente 
masculino, traz desafios únicos. 
Você mencionou a importância 
de equilibrar a vida pessoal e 
familiar com as demandas da 
gestão pública, algo que exige 
muito comprometimento. 
Dividir o tempo entre o papel 
de mãe, esposa e líder pública é 
um desafio que você enfrentou 
com sucesso, e isso reflete a 
determinação e a habilidade 
das mulheres em conciliar 
múltiplas responsabilidades sem 
perder o foco no bem-estar da 
comunidade.

Sobre o futuro agora que o seu 
mandato se encerrou, é claro 
que você ainda está muito 
comprometida com o município, 
mantendo-se próxima da gestão 
para orientar e assegurar que a 
nova administração continue 
no caminho que você traçou. 
A continuidade do trabalho é 
importante para garantir que 
as conquistas e melhorias para 
a população sejam mantidas e 
aprimoradas.

Esse senso de compromisso 
com o povo e a confiança que 
você construiu são legados que 
falam muito sobre sua trajetória. 
A relação de proximidade 
com a comunidade, ouvindo e 
respeitando suas necessidades, 
tem sido uma marca forte da sua 
gestão e será fundamental para 
apoiar a nova liderança a seguir 
no rumo certo.
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gmfrutuosooficial
www.frutuosogomes.rn.gov.br

SÃO MAIS DE 100 
OBRAS E AÇÕES 
EM 8 ANOS!
Uma Gestão Transformadora 
e Sustentável em Frutuoso Gomes.
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Celebração dos 20 Anos do Sesc Mesa 
Brasil em Mossoró é Marcada por 
Homenagens e Reconhecimento

O projeto de distribuição de alimentos já beneficiou mais de 3,2 milhões de pessoas
 

A comemoração dos 20 
anos do programa Sesc 
Mesa Brasil em Mossoró, 

promovida pelo Serviço Social 
do Comércio do Rio Grande do 
Norte (Sesc RN), evidenciou o 
impacto significativo da iniciativa 
na segurança alimentar da região. 
Por meio de sólidas parcerias com 
empresários, instituições receptoras 
e veículos de comunicação, o 

programa distribuiu mais de 25 
milhões de quilos de alimentos, 
beneficiando mais de 3,2 milhões 
de pessoas em todo o estado. 
 
Durante o evento, Marcelo 
Queiroz, presidente do Sistema 
Fecomércio RN, celebrou o 
sucesso do Sesc Mesa Brasil e 
destacou sua importância para 
Mossoró e para o Rio Grande do 

Norte. Segundo ele, o programa 
é motivo de orgulho, fruto da 
dedicação e do comprometimento 
de todos os envolvidos. “Estamos 
aqui comemorando os 20 anos 
do Sesc Mesa Brasil, um projeto 
de grande relevância para o 
estado e, especialmente, para 
a região de Mossoró”, afirmou. 
 
Entre as instituições beneficiadas 

SESC MESA BRASIL 
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está a Aldeias Infantis SOS, cuja 
coordenadora, Marêssa Távora, 
expressou profunda gratidão 
pelo apoio do Sesc Mesa Brasil e 
de seus doadores. Ela ressaltou 
que as doações são fundamentais 
para oferecer cinco refeições 
diárias às crianças atendidas. 
“Só conseguimos manter a 
qualidade da alimentação graças 
a iniciativas como esta”, declarou. 
 
Paula de Assis, representante da 
Fábrica Três Corações, uma das 
empresas parceiras do programa, 
também comentou sobre a 
satisfação em fazer parte dessa 
rede solidária e colaborar no 
combate à insegurança alimentar 
em Mossoró. “Para nós, é muito 
gratificante contribuir para 
uma sociedade onde menos 
pessoas passem fome”, afirmou. 
 
A ocasião também incluiu uma 
homenagem especial às empresas 
de comunicação que ajudam a 
disseminar a importância do 
programa para a população. A 
Fecomércio RN entregou medalhas 
de honra à Revista Acontece & 
Portal Acontece, TCM, blogs de 
Carlos Santos e Mossoró Hoje, 
reconhecendo o papel essencial 
da mídia no fortalecimento do 
Sesc Mesa Brasil. Além disso, os 
parceiros que apoiam diretamente 
o programa também foram 
homenageados, reforçando o 
valor da colaboração para o 
impacto positivo na comunidade. 
 
Assim, a celebração dos 20 anos 
do Sesc Mesa Brasil não apenas 
marcou um importante marco, mas 
também reafirmou o compromisso 
de empresários, instituições e 
veículos de comunicação em 
transformar vidas e combater 
a fome na região por meio de 
parcerias duradouras e ações 
solidárias.
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O Serviço Social do 
Comércio do Rio Grande 
do Norte (Sesc RN), 

integrante do Sistema Fecomércio 
RN, proporcionou mais um 
marco de saúde, qualidade de 
vida e lazer para os potiguares 
ao realizar, no último dia (19) 
de outubro, a maior corrida de 
rua do Oeste Potiguar. O evento 
aconteceu na Estação das Artes 
Elizeu Ventania, em Mossoró, 
como última etapa do Circuito 
Sesc de Corridas no RN e fez parte 
das comemorações dos 75 anos 
da Fecomércio RN e dos 45 anos 
da unidade Sesc em Mossoró. 
Cerca de 5 mil pessoas, entre 
atletas e público, participaram do 

evento, evidenciando o grande 
alcance e importância dessa 
iniciativa para a comunidade. 
As atividades incluíram 
modalidades para todas as idades 
e interesses: Corrida Adulta (nas 
categorias de 5 km e 10 km), 
Corrida Infantil e a Caminhada 
Solidária, cuja arrecadação foi 
destinada integralmente ao 
programa Sesc Mesa Brasil, que 
distribui alimentos e combate 
a fome na região. A procura 
foi intensa, e as 2.000 vagas 
disponibilizadas se esgotaram com 
mais de um mês de antecedência, 
refletindo o sucesso e a relevância 
da ação para a comunidade. 
 

Marcelo Queiroz, presidente 
do Sistema Fecomércio RN, 
destacou o entusiasmo dos 
participantes e o crescimento do 
evento. “Aumentamos em mais 
de 40% o número de inscrições 
em relação ao ano passado e 
tivemos uma enorme adesão do 
público. Isso mostra o interesse 
dos mossoroenses em cuidar 
da saúde e investir na qualidade 
de vida. Estamos muito felizes 
em oferecer uma programação 
diversa para toda a família 
nesta tarde de sábado”, afirmou. 
 
A estrutura montada na Estação 
das Artes incluiu um Espaço 
Sesc, onde estavam expostos 

Sesc RN Realiza a Maior 
Corrida de Rua do Oeste 
Potiguar; Mais de 5 mil pessoas 
participaram do evento 
Evento movimentou a cidade e fez parte da 
programação alusiva aos 45 anos do Sesc 
Mossoró e 75 anos da Fecomércio no RN

SESC MOSSORÓ
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trabalhos das crianças da 
Escola Sesc Mossoró, além de 
um espaço recreativo para os 
pequenos, uma mostra do acervo 
da Biblioteca Sesc e ações de 
conscientização em Saúde, com 
foco no Outubro Rosa e na saúde 
bucal. Para completar o evento, a 
animação musical ficou a cargo 
da banda Forró dos 3, criando 
um ambiente festivo e familiar. 
 
Gedson Nunes, diretor regional do 
Sesc RN, ressaltou a importância 
da corrida como parte das 
celebrações. “A Corrida Sesc é um 
marco dos 45 anos da unidade em 
Mossoró, que é a mais completa 
que temos. Aproveitamos para 

trazer demonstrações do nosso 
trabalho nas áreas de Educação e 
Saúde, com o caminhão do Mesa 
Brasil arrecadando alimentos para 
instituições carentes da região. 
Encerramos a tarde com muita 
música, esporte e lazer, reforçando 
nosso compromisso com o bem-
estar do trabalhador e a qualidade 
de vida dos potiguares”, destacou. 
 
A etapa Mossoró faz parte do 
maior circuito de corridas de 
rua do Brasil, que conta com 130 
etapas em todo o país, incluindo 
duas no Rio Grande do Norte 
(a primeira ocorreu em Natal, 
em junho). Juntas, as corridas 
reuniram cerca de 15 mil pessoas 
no estado. Além da premiação 
dos atletas em várias categorias, 
também foram entregues troféus 
para empresas de Mossoró que 
inscreveram o maior número de 
funcionários, incluindo o Grupo 
Queiroz, Miranda Computação, 
TCM Telecom, Legumes Frutfrios 
e Pequena Maria Castanhas. 
 
Participante pela segunda vez, 
Daiane Veríssimo competiu na 

categoria de 5 km e expressou 
sua satisfação: “Foi a minha 
segunda vez, mas pareceu 
como se fosse a primeira. Foi 
emocionante e gratificante. 
Parabéns à organização; adorei 
participar”, comemorou. 
 
O evento contou com o patrocínio 
de grandes marcas, incluindo 
Atacadão Queiroz, Café Santa 
Clara, Dore, Hiper Queiroz, 
Legumes Frutfrios, Nossa Fruta 
Brasil, Partage Shopping Mossoró, 
Slup Sorvetes, Supermercados 
Queiroz e TCM Telecom. Além 
disso, recebeu apoio da Athletic 
Fit, Garbos Hotéis e Eventos, 
Miranda Computação, Pequena 
Maria Castanhas, Pipoca Bokus, 
Sport Magia, VivaMais e da 
Prefeitura Municipal de Mossoró. 
 
O Circuito Sesc de Corridas segue 
fortalecendo sua missão de unir 
esporte, saúde e solidariedade, 
consolidando-se como um 
dos eventos mais aguardados 
do calendário potiguar e 
promovendo a integração e o 
bem-estar da população.
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Laticínio Sertão Jucurutu: Tradição e 
Qualidade que Conquistou o Brasil

Com uma missão clara de levar o sabor do sertão à mesa das famílias de maneira 
segura e responsável, o Laticínio Sertão Jucurutu se destaca pela variedade e 

qualidade de seus produtos

SERTÃO JUCURUTU
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Diretamente do sertão potiguar, 
na cidade de Jucurutu, RN, 
Jailde Oliveira e seu esposo, 
Otto Vagner, representam a 
essência do empreendedorismo 
visionário. Fundado em 1996, 
o Laticínio Sertão Jucurutu 
tornou-se uma potência do 
setor lácteo no Rio Grande 
do Norte, destacando-se pela 
produção de queijos e derivados 
do leite. Ao longo dos anos, a 
empresa cresceu junto com seus 
colaboradores, proporcionando 
oportunidade de emprego 
para mais de 500 famílias, 
tanto diretamente quanto 
indiretamente, fortalecendo a 
economia local e ampliando 
as oportunidades na região. 
 
Com um olhar atento às 
inovações, o Laticínio Sertão 
Jucurutu investe em tecnologias 
de automação produtiva e na 
capacitação contínua de seus 
colaboradores, garantindo a 
qualidade e segurança alimentar 
que marcam seus produtos. A 
missão da empresa é clara: levar 
o sabor autêntico do sertão à 
mesa das famílias de maneira 
responsável. Seu portfólio 
inclui uma vasta variedade de 
queijos, como o tradicional 
coalho, manteiga, minas frescal, 
ricota e requeijão, com opções 
que atendem aos gostos mais 
diversos, incluindo versões light e 
com ingredientes como orégano. 
 
Um marco significativo na 
trajetória da empresa foi a 
conquista, em 2023, do selo 
SISBI-POA (Sistema Brasileiro 
de Inspeção de Produtos de 
Origem Animal), que permitiu a 
expansão de sua comercialização 
para todo o Brasil. Com essa 
certificação, os produtos da 
Sertão Jucurutu alcançaram 
novos mercados, como Paraíba 

e Pernambuco, ampliando sua 
presença para além dos limites 
do Rio Grande do Norte. 
 
A qualidade dos produtos do 
Laticínio Sertão Jucurutu tem 
sido reconhecida nacionalmente. 
Em 2024, a empresa foi destaque 
em eventos e premiações, como 
o 3º Mundial dos Queijos do 
Brasil e o XVIII ENEL (Encontro 
Nacional de Laticínios), além de 
ter sido premiada pela excelência 
no X Congresso Brasileiro 
de Qualidade do Leite. Esses 
reconhecimentos são fruto da 
visão empreendedora de Jailde 
e Otto, que souberam combinar 
tradição e inovação, levando a 
marca a um patamar de excelência. 
 
Mais do que um negócio bem-
sucedido, o Laticínio Sertão 
Jucurutu também se preocupa 
em fazer a diferença na vida das 

pessoas. A empresa participa de 
diversas ações sociais, sempre 
com o objetivo de apoiar o 
homem do campo e contribuir 
para o desenvolvimento 
local. Com isso, reforça seu 
compromisso com a comunidade 
e com um futuro mais sustentável. 
 
Com essa trajetória de sucesso, 
o Laticínio Sertão Jucurutu 
se consolida como a maior 
produtora de queijos do Rio 
Grande do Norte, conquistando 
novos mercados e ampliando 
o acesso ao sabor único do 
sertão brasileiro. A empresa 
segue investindo em avanços 
tecnológicos e desenvolvimento 
de novos produtos, sem 
jamais perder sua essência. 
 
Laticínio Sertão Jucurutu: 
tradição, qualidade e inovação a 
serviço do seu paladar.



34 |  ACONTECE  OUTUBRO 2024

FIERN em defesa da indústria: competitividade 
para o desenvolvimento sustentável do RN

A Federação das Indústrias atua por um ambiente justo de negócios e melhor 
infraestrutura para o crescimento da industrialização
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Com os olhares voltados para 
a industrialização no Rio 
Grande do Norte, a FIERN 

tem atuado na defesa de projetos e 
atualizações na legislação estadual 
que assegurem ao Rio Grande do 
Norte um ambiente de negócios 
e uma infraestrutura favoráveis 
à industrialização. As iniciativas 
sugerem ações para que o Estado 
possa ser mais competitivo e 
inovador, seguindo um caminho de 
desenvolvimento social, ambiental e 
econômico de maneira sustentável.
“É preciso entender o novo cenário 
que impõe a necessidade de 
mudança para o crescimento da 
industrialização, especialmente 
para a indústria de transformação. 
Para isso, o estímulo ao crescimento 
precisa levar em consideração esses 
aspectos: melhorias da infraestrutura 
e do ambiente de negócios”, destaca 
o presidente da FIERN, Roberto 
Serquiz.
Com essa percepção, ele chega 
ao primeiro ano na presidência 
da Federação das Indústrias, em 
novembro, com uma atuação 
marcada pela defesa dos legítimos 
interesses do setor industrial, 
alinhada com projetos que estimulam 
o desenvolvimento do Estado.

“Nessa direção, estabelecemos 
um diálogo aberto, amplo e 
independente com o governo do 
Estado”, acrescentou o presidente 
da FIERN. Essa interlocução inclui 
a apresentação de propostas que 
envolvem atualização ou mudanças 
na legislação. Em setembro, o 
presidente da Federação entregou 
à governadora Fátima Bezerra o 
projeto para modernizar a lei que 
define a política ambiental do Rio 
Grande do Norte, a Lei 272.

As alterações sugeridas são para 
adequar o marco legal do meio 
ambiente do Estado às necessidades 
do crescimento sustentável, 

ao permitir aos municípios o 
licenciamento local, a formação de 
consórcios intermunicipais nessa 
área e evitar que o Idema prossiga 
com atribuições acessórias. Com 
isso, o órgão responsável pelo 
licenciamento ficaria concentrado 
nas atividades de licenciamento, 
com mais agilidade em sua atividade 
principal.

A FIERN também apresentou, à 
governadora, uma minuta de projeto 
de lei para definição da política 
industrial do Rio Grande do Norte. 
Com isso, a política industrial estaria 
alinhada aos conceitos modernos 
de neoindustrialização, se tornaria 
uma política de estado e previsível no 
médio e longo prazo.

A Federação das Indústrias tem 
estado em interlocução com a 
Secretaria de Planejamento para 
execução do Plano Estadual de 
Parceria Pública Privada, formação 
do comitê estadual das PPPs e, tendo 
alertado da necessidade da formação 
do fundo garantidor, além de estar na 
busca de investidores para o RN. “A 
FIERN também iniciou
uma linha de apoio aos municípios 
para estruturarem suas leis 
municipais de PPPs”, informa 
Roberto Serquiz.
Com relação à necessidade de 
melhorias de logística no Rio Grande 
do Norte, a FIERN também tem 
buscado avanços na infraestrutura 
potiguar. O porto de Natal tem sido 
outra preocupação e por intermédio 
do Observatório Indústria Mais RN, 
um estudo apontou os investimentos 
essenciais e, ao mesmo tempo, a 
viabilidade econômica da cabotagem 
e retomada de outras linhas do 
terminal portuário para exportação.

Também houve a retomada do 
estudo de aplicação da lei de PPPs 
para a ativação de malhas ferroviárias 
no RN. Uma das possibilidades 

defendidas é a linha Mossoró-
Souza, que seria capaz de integrar 
o Estado ao eixo sul em construção 
da Transnordestina, além de novos 
ramais que conectem Natal a 
Mossoró e o Aeroporto ao Porto.

A Federação das Indústrias também 
tem feito o mapeamento das rodovias 
estratégicas para a atividade produtiva 
da indústria potiguar. “Esse tema se 
tornou ainda mais relevante diante 
do anúncio do Governo do Estado 
para investimento de R$ 427 milhões 
de reais em recuperação rodoviária e 
a disposição para discutir parcerias 
com a iniciativa privada nessa área”, 
disse o presidente da FIERN.

Ele cita ainda o diálogo com a 
Zurich Airports, que administra o 
Aeroporto Internacional de Natal, 
para atrair linhas aéreas com aviões 
cargueiros. “A Zurich chegou e 
estamos dialogando, oferecendo 
informações relevantes”, ressaltou 
Roberto Serquiz.
O presidente da FIERN ainda destaca 
uma série de projetos relacionados 
com setores industriais, entre os quais 
os do Polo Pesqueiro, de Areia Branca; 
de Confecção, no Seridó; o Boleneiro, 
em Serra Negra. Ele também citou os 
programas sugeridos pela Federação, 
entre os quais o RN+Moradia, o 
Selo Gasoduto Mossoró-Areia 
Branca, e iniciativas como o Cluster 
Tecnológico Naval e o Conexão 
Mineral.

“Temos apresentado esses projetos, 
feito a defesa do desenvolvimento, 
das medidas e programas necessários 
para a industrialização, em um 
diálogo com embasamento técnico, 
informações fundamentadas, 
estudos aprofundados e realistas. A 
partir daí, contamos com a união do 
Estado para enfrentar esses desafios 
na direção do desenvolvimento do 
Rio Grande do Norte”, concluiu o 
presidente da FIERN.

CAMINHOS DO RN 
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Sesc e Senac RN estão entre os “Lugares Mais 
Incríveis para Trabalhar no Brasil” em 2024

Premiação da Fundação Instituto de Administração (FIA) e Estadão reconhece 
empresas brasileiras com maiores índices de satisfação entre os colaboradores.

SESC E SENAC RN
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O Sesc e Senac RN, 
instituições do Sistema 
Fecomércio Rio Grande do 

Norte, estão entre os “Lugares Mais 
Incríveis para Trabalhar no Brasil”, 
em 2024. A premiação é concedida, 
anualmente, pela Fundação 
Instituto de Administração (FIA 
Business School) em parceria com o 
Estadão. O anúncio foi feito durante 
cerimônia oficial, realizada na noite 
desta quarta-feira (30), em São 
Paulo.
 
A premiação é resultado da pesquisa 
de clima FIA Employee Experience 
(FEEx), que mediu os índices de 

satisfação e as práticas de gestão de 
pessoas das empresas participantes.
 
O presidente do Sistema Fecomércio 
RN, Marcelo Queiroz, destaca que 
os propósitos estabelecidos pelo 
Sesc e Senac, são essenciais para 
estimular o engajamento de todos. 
“A satisfação dos colaboradores que 
fazem o Sistema Fecomércio RN 
está entre as metas da nossa gestão, 
pois sabemos da importância de 
um clima organizacional agradável 
para o desenvolvimento do trabalho 
que oferecemos a sociedade”, 
afirma. “Esse reconhecimento 
nacional é o que ratifica nosso 
modelo de trabalho, cada vez mais 
comprometido com o bem-estar 
dos nossos colaboradores”, finaliza 
Queiroz.
 
Senac: 11ª ano consecutivo
 
Com a missão de transformar vidas 
por meio da educação profissional, 
o Senac RN é reconhecido há 
11 anos como instituição com 
os maiores índices de satisfação 
entre os colaboradores. Esse é o 
quinto ano que o Senac recebe a 
premiação Lugares Mais  Incríveis 
para Trabalhar. Antes disso, entre 
2014 a 2019, a instituição foi eleita 

entre as 150 melhores empresas para 
se trabalhar, segundo premiação da 
FIA e Grupo Abril.
 
O Senac possui oito unidades fixas no 
estado, localizadas nos municípios 
de Natal, Caicó, Assú e Mossoró e 
Hotel-Escola Barreira Roxa, além 
de três unidades móveis nas áreas de 
Turismo e Hospitalidade, Beleza e 
Gestão e Informática.
 
Sesc RN: Entre os 21 lugares 
incríveis para trabalhar no Brasil
 
O Sesc RN conquista o certificado 
de Lugar Incrível para Trabalhar 
pelo 4° ano consecutivo. Entre 
as 422 empresas de médio porte 
avaliadas, o Sesc RN ficou em 21° 
lugar no ranking, com 92,3 pontos, 
quatro acima da média nacional. Se 
comparado com o resultado de 2023, 
a organização subiu 20 posições. 
Entre os destaques de atuação do Sesc 
RN, na visão de seus colaboradores, 
estão as práticas ambientais, sociais 
e de governança, a comunicação 
e a qualidade de vida no trabalho. 
No estado, o Sesc conta com 10 
unidades fixas, além de 3 unidades 
móveis ativas, que circulam pelo 
estado levando serviços de Saúde e 
Cultura.
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As eleições municipais 
de outubro de 2024 
revelaram uma significativa 

mudança no pensamento dos 
eleitores em relação ao cenário de 
2022. Naquele ano, o Partido dos 
Trabalhadores (PT), de orientação 
à esquerda, obteve resultados 
expressivos, garantindo a reeleição 
da governadora e do presidente 
do Brasil. No entanto, o cenário 
de 2024 mostrou um desgaste na 
confiança dos eleitores, que se 
sentiram impactados por uma carga 

tributária mais alta e por promessas 
não cumpridas, gerando insatisfação 
e levando o partido a uma derrota. 
Este resultado foi interpretado como 
um alerta para o PT, que já começa 
a repensar sua estratégia para 2026.

A derrota da direita em 2022 também 
serviu como um chamado de atenção 
para os setores conservadores, que 
compreenderam que, embora uma 
economia estável seja essencial, 
ela por si só não é suficiente para 
atender às expectativas e anseios do 

eleitorado. Esses resultados reforçam 
a necessidade de uma abordagem 
mais abrangente e sensível aos 
interesses da população, buscando 
aliar prosperidade econômica a 
compromissos sociais e políticos que 
vão além dos números econômicos.

Nas eleições municipais de 2024, o 
Partido Liberal (PL) consolidou-se 
como a força política dominante, 
elegendo o maior número de 
prefeitos, vice-prefeitos e vereadores 
em todo o país. Com um crescimento 

Política: Olhares voltados para 2026
Estratégias e alianças formadas nas eleições municipais pavimentam o caminho 

para a disputa estadual e nacional em 2026.

POLÍTICA
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expressivo, o partido ampliou 
sua presença em mais de 1.800 
prefeituras, além de conquistar cerca 
de 2.300 vice-prefeituras e 15.000 
cadeiras em câmaras municipais. 
Esse avanço reforçou a base que 
a direita já havia construído em 
2022, quando o PL obteve a maior 
bancada na Câmara dos Deputados, 
com 99 deputados federais, e no 
Senado, com 14 senadores.

O ex-presidente Jair Messias 
Bolsonaro desempenhou um 
papel ativo durante a campanha 
de 2024, participando de eventos 
estratégicos e apoiando candidatos 
alinhados aos ideais conservadores, 
o que contribuiu para os 
resultados favoráveis à direita. 
Esse cenário fortalece a percepção 
de que o eleitorado brasileiro é 
majoritariamente conservador, 
priorizando pautas de segurança, 
valores tradicionais e uma economia 
liberal.

O partido União Brasil, de centro-
direita, também obteve resultados 
expressivos nas eleições municipais 
de 2024, consolidando-se como 
uma força política relevante. No 

Rio Grande do Norte, o partido 
conquistou vitórias marcantes nas 
maiores cidades do estado, incluindo 
Natal, onde Paulinho Freire foi eleito 
prefeito, e Mossoró, com a reeleição 
de Allyson Bezerra. Ambos foram 
eleitos com uma sólida margem de 
votos válidos, refletindo o apoio 
popular à liderança do União Brasil.

Além de Natal e Mossoró, o 
União Brasil demonstrou boa 
representatividade em várias outras 
cidades do RN, fortalecendo sua 
base e consolidando a liderança de 
José Agripino no cenário político 
regional. Esse desempenho robusto 
reforça a posição do União Brasil 
e projeta o partido como um ator 
estratégico para as eleições futuras.

O MDB foi outro partido que se 
manteve fortalecido nas eleições 
de 2024. A liderança do vice-
governador Walter Alves ainda 
representa uma força considerável 
no Rio Grande do Norte, embora o 
partido tenha enfrentado desafios, 
especialmente por se apoiar 
parcialmente na gestão do PT, que 
sofreu um desgaste significativo. 
Walter Alves possui um acordo 

com a governadora Fátima Bezerra 
para receber seu apoio nas eleições 
ao governo em 2026. No entanto, 
a deputada Natália Bonavides, 
figura importante e de perfil mais 
alinhado com as bases do PT, 
também expressou sua intenção de 
concorrer, contando com o apoio da 
governadora para essa disputa.

Em seu discurso após a derrota para 
Paulinho Freire, Natália agradeceu 
aos eleitores e declarou estar otimista 
com a base que está sendo formada 
para 2026, posicionando-se como 
uma possível candidata “raiz” do 
PT. Paralelamente, surge uma forte 
possibilidade de que prefeitos e 
lideranças locais migrem para 
apoiar o projeto do senador Rogério 
Marinho, que está articulando sua 
candidatura para o governo do 
estado em 2026.

O cenário para 2026, portanto, 
promete um embate acirrado 
entre potenciais candidatos como 
Styvenson Valentim, Allyson 
Bezerra e Natália Bonavides. Em 
meio a esses movimentos, o espaço 
para Walter Alves parece incerto. Ele 
teve a oportunidade de consolidar 
sua posição política, mas optou 
por apoiar a reeleição de Fátima 
Bezerra, o que pode agora limitar 
suas chances de se destacar como 
candidato viável.

Aguardemos as alianças que 
começam a se desenhar para as 
próximas disputas pelo governo, 
Senado, e cadeiras de deputados 
federais e estaduais. O cenário 
político no Rio Grande do Norte 
promete intensas negociações, com 
partidos buscando fortalecer suas 
bases e conquistar novos apoios. A 
construção dessas coligações será 
fundamental para o equilíbrio de 
forças nas eleições de 2026, onde 
cada aliança poderá ser decisiva para 
definir o futuro político do estado.
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A 4ª Edição do “Equipe 
de Elite”, treinamento 
idealizado pela mentora 

comercial Hortência Moreira, 
foi realizada com grande sucesso 
em Mossoró-RN, reunindo 
empresários e suas equipes 
em um dia de aprendizado 
intenso. Com uma metodologia 
prática e inovadora, o evento 
destacou-se por sua abordagem 
direta e eficaz na capacitação 
de equipes e na reestruturação 

de processos de vendas. 
Hortência Moreira vem 
ganhando destaque no 
mercado mossoroense por sua 
capacidade de transformar 
negócios por meio de estratégias 
personalizadas de vendas e 
posicionamento profissional. 
Sua mentoria tem sido 
fundamental para empresários 
que enfrentam transições em 
seus negócios, oferecendo 
suporte desde o desenvolvimento 

4ª Edição do “Equipe de Elite” impulsiona 
negócios em Mossoró com treinamento de 
alto impacto

de estratégias comerciais até 
a capacitação das equipes. 
Hoje, a HM Mentoria Comercial 
atende mais de 20 empresas na 
região, com foco em melhorar 
o desempenho e qualificação 
de seus clientes. O sucesso do 
“Equipe de Elite” reafirma o 
compromisso de Hortência em 
entregar resultados que impactam 
positivamente o mercado local, 
fortalecendo o ecossistema 
empreendedor de Mossoró.

Mentora comercial Hortência Moreira transforma vendas e posicionamento de 
empresas locais, elevando o desempenho de mais de 20 negócios na região

EQUIPE DE ELITE 
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Colunista 
Jornalista 
Empresária 
Digital Influencer 

Espalhem a notícia!!! Isso mesmo, “Eu voltei” agora pra ficar... estive fora do ar por 
uns meses, onde estive focada em outro projeto, mas confesso, quanta saudade desse 
espaço que me eleva e me dá a oportunidade de destacar meu município Apodi, 
com suas potencialidades em varios setores, com personalidades relevantes e suas 
histórias de vida. O objetivo é, e sempre será, enaltecer serviços e personalidades, 
proporcionar um ambiente com leitura das mais agradáveis e interessantes. Gratidão 
aos queridos Marcelo e Neide Carlos pela confiança renovada. Estou feliz por voltar 
fazer Acontecer nas páginas dessa conceituada revista. Avante!!! 

O presidente da câmara Junior Souza foi 
eleito para seu 10 mandato como vereador 
de nossa cidade. Com mais uma vitória 
entra pra história como um político mais 
longevo do oeste potiguar. Esse tem lutas, 
trabalho e vitorias. Parabéns!

No mês que se comemora o dia do 
médico, nossa homenagem a todos os 
profissionais através da Nutróloga, Dra. 
Jonsuellya Gurgel, que tem prestados 
seus relevantes serviços nas cidades 
Apodi, Mossoro, Fortaleza e São Paulo. 

Com o olhar sempre voltado para um 
futuro promissor, a dupla Sabino Costa 
e Ivanildo Lima assumem a liderança 
do nosso município pelos próximos 
4 anos, a partir de janeiro vindouro. 
Estamos otimistas e cheios de esperança 
em dias melhores para todos, através de 
uma gestão comprometida pelo bem da 
coletividade.

VOLTEI!!!
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Ao lado da professora e presidente do 
Gaspec, Ideuza Gurgel durante a noite 
Rosa, o baile beneficente em prol  de 
pacientes oncológicos de nossa cidade. O 
evento foi um sucesso!

Com o show O babão, os humoristas Mução e Renan da 
Resenha, se apresentam em Apodi pela primeira vez, abrindo 
a nova temporada da noite do riso. O evento que já contabiliza 
sucesso, acontecerá no dia 16 de novembro na ACDA e recebe 
a nossa  carimbada (Leylla Carla produções).  Mesas a venda 
pelo 84 99818-2625. Imperdível!

Em noite memorável de inauguração da OAB Subseção Apodi, 
o registro especial ao lado de dois grandes profissionais do 
direito. Jose do Rego e Amilca Lopes.

Apresento a diretoria da Subseção OAB Apodi. Leila Andrade, 
Gladson Oliveira, presidente  Ravardierison Noronha, Josy Alves 
e James Silveira. Parabéns e sucesso na missão que lhe é confiada.

Ricardo Lucena, Lidiana Dias, 
Ravardierison Noronha. Presidente da 
OAB/RN Aldo Medeiros, Milena Gama, 
João de Deus Quirino, Júnior Sousa e o 
prefeito Alan Silveira, foram presenças 
notáveis na noite OAB Apodi.

A região oeste tem agora um aterro 
sanitário, e nós estivemos assinando 
com nossos serviços, a inauguração do 
grande empreendimento, que marca um 
novo tempo em nossa região, que alcança 
um marco significativo na trajetória de 
desenvolvimento sustentável. O registro 
com o empresário Hudson Bezerra, 
diretor do aterro e o prefeito Alan Silveira.



48 |  ACONTECE  OUTUBRO 2024



 ACONTECE .OUTUBRO 2024    | 49



50 |  ACONTECE  OUTUBRO 2024

C
O

L
U

N
A

Lívia 
Miranda
CEO DA MAXMIL IMÓVEIS 

Instagran: @liviamirandaimoveis
E-mail: l iviamirandaimoveis@gmail.com

BACHAREL EM DIREITO 

PERITA AVALIADORA JUDICIAL 

CIPS- Corretora Internacional 
certificada, através 
da National Association 
of Realtors (NAR)

Outubro é um mês de muitas celebrações, e no mercado imobiliário não poderia ser 
diferente! E dentre as novidades a  Construtora Massai apresentou a consolidação do 
empreendimento OMNI em Mossoró- RN. 

O OMNI Medical é um referencial de  saúde em Mossoró, e já conta com 60% das  
unidades  vendidas!!!! O evento conecta  reuniu os players do mercado  imobiliário 
engajados na comercialização do empreendimento, além de brindar o sucesso dos 
resultados.

 O novo Empreendimento promete oferecer a melhor experiência em inovação e 
funcionalidade para o mercado da saúde em Mossoró.

CELEBRAÇÃO 
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Garantir que uma propriedade seja avaliada de maneira precisa é essencial para determinar seu valor justo de 
mercado, beneficiando tanto compradores quanto vendedores. 

O valor de mercado de uma propriedade  é baseado em localização, o tamanho, a condição física do imóvel, 
além de características específicas como número de quartos, banheiros e áreas de lazer…

A avaliação  é crucial para prevenir disputas, especulação e a assegurar que o preço pago pelo imóvel seja 
justo. Além disso, a avaliação imobiliária é frequentemente necessária para obter financiamento de instituições 
financeiras, já que os bancos dependem dessa informação para liberar e aprovar empréstimos  hipotecários.

Assim, antes de precificar seu Imóvel peça orientação a um profissional habilitado para que determine  um preço 
correto  para o imóvel, aumentando as chances de uma venda rápida e eficiente. Um preço bem estabelecido 
atrai mais compradores e reduz o tempo que a propriedade permanece no mercado. 

VOCÊ  JÁ IMAGINOU COMO A AVALIAÇÃO PODE  PODE IMPACTAR A 
VENDA OU COMPRA DE UM IMÓVEL?!
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Rodrigues 

COLUNISTA 
DIGITAL INFLUENCER

Instagran: @apolionrodrigues 
E-mail: apolionrodrigues@gmail.com

Na nossa coluna do mês de outubro vamos apresentar os nossos representantes eleitos 
no ultimo dia 06 para o Executivo e Legislativo que vão comandar nosso município no 
Palácio Jonas gurgel , e nos representar pelos próximos 4 Anos no legislativo direta-
mente do Palácio Antonino Benevides. Parabéns a todos e boa sorte!

Eis aqui Givago Barreto e Kátia Linhares res-
pectivamente o Prefeito e a vive eleitos. Para-
béns. Que vocês façam um excelente mandato! Outro parlamentar reeleito foi o atual 

vice-presidente da Câmara o verea-
dor Denys Morais. Parabéns!

Quem também dará continuidade ao 
seu mandato é o Vereador Antônio 
Argemiro. Desejamos sucesso!

Reeleito Francisco Hamilton Bezerra ( Bicudo) 
atual presidente do legislativo onde vem desen-
volvendo um magnifico trabalho. Aplausos!

Edmilson Leite ( Neguinho de Gros-
so) também foi mais um escolhido 
pelo povo para continuar seu man-
dato por mais anos!

Quem está de volta ao Palacio Antonino Bene-
vides é Francisca Leite de Medeiros Alves. Dese-
jamos boa sorte!
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Jovem e carismático Artur Barreto foi o que tirou mais 
votos para vereador na terrinha. Boa sorte garoto!

Outro candidato que foi eleito para ocupar uma cadeira no 
nosso legislativo foi o atual vice-prefeito Paulo de Paiva Bra-
sil. Muito bom!

O radialista João Gomes também foi escolhido para re-
presentar o povo no legislativo caraubense!

Vanusa Cavalcante ocupou a segunda colocação nos 
votos e também representará o povo de Caraúbas no 
nosso legislativo!

Valquíria Viana também mostrou muita garra e com 
isso foi eleita para seu primeiro mandato. Show!

Elionaldo Benevides deixou a pasta da Agricultura 
para concorrer a Cãmara conseguindo êxito. Sucesso 
ao novo edil!



56 |  ACONTECE  OUTUBRO 2024

C
O

L
U

N
A

Clístenes  
Carlos  
Alto Oeste

In
st

a
g

ra
m

: 
@

C
lis

te
n
e
sC

a
rlo

s 
| 
@

In
te

rli
g

a
d

o
s_

R
N

F
a
c

e
b

o
o

k
: 
C

lís
te

n
e
s 

C
a
rlo

s
E

-
m

a
il: 

b
lo

g
c

lis
te

n
e
sc

a
rlo

s@
g

m
a
il.c

o
m

S
ite

: 
w

w
w

.c
lis

te
n
e
sc

a
rlo

s.
c

o
m

.b
r

Como o tempo passa rápido, né? Parece que foi ontem o dia que escrevi 
a primeira coluna aqui nas páginas da Revista Acontece. Agora, seis anos 
depois, estou aqui para agradecer a Neide Carlos (editora) e ao seu esposo 
Marcelo Bento (diretor geral), pelo convite de integrar o time de colunis-
tas deste maravilhoso veículo de comunicação, que neste ano de 2024 está 
completando 14 anos de circulação, sempre levando informação com cre-
dibilidade e responsabilidade aos potiguares. Aproveito para parabenizar a 
toda a equipe pelo sucesso da revista que está fazendo acontecer, e claro, para 
agradecer também o carinho dos leitores e dos parceiros da nossa coluna.

Pau dos Ferros se prepara para a inauguração do Posto Cidade Max (@
postocidademax), um espaço aconchegante e amplo, que chega com a 
bandeira Ipiranga para oferecer uma experiência completa. Localiza-
do estrategicamente na Rua São João, no bairro São Benedito, o empre-
endimento liderado pelo empresário Jean Carlos será inaugurado em 16 
de novembro e contará com conveniência AMPM, lavanderia Aqua Ma-
gic, pousada com quartos confortáveis para hospedagem, além de uma fi-
lial da Degustare Adega & Empório, com bebidas e produtos gourmet. 
A novidade promete ser referência em conforto e serviços na cidade.

O competente Gutto Queiroz, proprie-
tário da Gutto Queiroz Barbearia em 
Pau dos Ferros, é um profissional que 
traz inovação e estilo para a beleza mas-
culina. Sua barbearia, localizada na Rua 
Lafaiete Diógenes, Nº 314, é um espaço 
diferenciado para todos os clientes. Siga 
no Instagram @guttoqueirozbarbearia-
pdf e confira as novidades!!!

Matheus Ricelly celebrou seu aniver-
sário no dia 25 de outubro em meio 
a muito amor e alegria. Na foto, ele 
compartilha o momento especial com 
sua esposa, Jessyca Maia, sua enteada, 
Maria Valentina, e a filha, Maria Luísa. 
Que venham mais anos repletos de fe-
licidade e momentos em família!

SEIS ANOS 

POSTO CIDADE MAX
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Parabéns ao talentoso jornalista Ro-
drigo Loureiro, que celebrou seu ani-
versário no dia 19 de outubro! Com 
uma presença marcante nas plata-
formas digitais, no rádio, no jornal 
impresso e na TV potiguar, Rodrigo 
é referência em comunicação e credi-
bilidade. 

Parabéns à aniversariante Raquel Raulino, que celebrou seu aniversário em 
1º de outubro e foi homenageada ao lado da mãe, Genisa Raulino, no Prê-
mio Evidência em Pau dos Ferros/RN. Raquel foi reconhecida como Me-
lhor Diretora de Escola Particular, enquanto o Colégio Evolução e a FACEP 
levaram os prêmios de Melhor Escola Particular e Melhor Faculdade. 

Parabéns a Francisco Macedo, que celebrou seu aniversário no dia 1º de 
outubro! Neste registro especial ao lado da cantora Paula Fernandes e de 
sua esposa Marlucia, ele é homenageado por mais um ano de vida e por 
seu trabalho de destaque como gerente de hotéis!

Felicidades à jornalista e assessora 
de imprensa Lizana Lima, de Mos-
soró, que celebrou seu aniversário 
no dia 9 de outubro! Desejamos 
muito sucesso e conquistas em sua 
trajetória profissional.

A 1ª Oktoberfest Elétrica, organi-
zada com sucesso por Justina Lau-
ra e Bonfim Aquino da Elétrica 
Cervejaria, agitou Pau dos Ferros/
RN! Frequência 2 e “John de Volta” 
garantiram a trilha sonora da festa, 
que reuniu um público animado e 
de muito estilo!

Parabéns ao talentoso jornalista Ro-
drigo Loureiro, que celebrou seu ani-
versário no dia 19 de outubro! Com 
uma presença marcante nas plata-
formas digitais, no rádio, no jornal 
impresso e na TV potiguar, Rodrigo 
é referência em comunicação e credi-
bilidade. 
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Nossa
conexão
é com
você!

Atendimento
personalizado

SAC Humanizado

Instalação rápida
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